
REQUERIMENTO 017/2018

			             O Vereador que este subscreve, após deliberação do Plenário, solicita o envio de
expediente a Sua Excelência Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal e ao Senhor
Thiago Pereira de Souza Rosa, Secretário Municipal de Saúde, no sentido que os mesmos
providenciem a entrega de remédios através da farmácia básica nos ESFs  dos Projetos de
Assentamentos, através de sistema de mutirão com a presença do Farmacêutico atendendo 
as normas existentes.

				     JUSTIFICATIVA:

 				     O Programa de Assistência Farmacêutica que integra o Sistema Único de Saúde (SUS),
tem por objetivo fundamental contemplar os usuários com  ações voltadas  ao apoio  com a
aquisição  de remédios básicos necessários ao cidadão, medicamentos estes  que fazem
parte da farmácia básica. Portanto, ocorreu o corte desta distribuição nos ESFs rurais, porém,
é fato que tal situação pode ser revertida, uma vez que essa distribuição deve ser feita
mediante a presença de um profissional farmacêutico, neste sentido a distribuição poderá ser
feita em sistema de mutirão com data e programação antecipada para que os usuários
possam ter acesso a este benefício e não venha causar transtornos a administração pública.
Com as justificativas e razões que ora colocamos, contamos com o atendimento desta
proposição.
				

			                                                   		                                                         						
 			                   Sala das Sessões em, 18  de outubro de 2018.
                                                       	
		                     Vereador Pablo Ruan Pache Corrêa – PSB

			     Vereador João Carlos Vera Gonçalves – PSB

			      Vereador Luis Fina de Oliveira - PT	


